

IMPULS aus der 4. Sitzung des Zukunftsforums Waltenhofen vom 19.01.2012 an den Gemeinderat:

In den letzten drei Sitzungen des Zukunftsforums Waltenhofen wurde in Kurzvorträgen der Arbeitskreismitglieder das Thema „**Energie**“ behandelt. Die Ergebnisse hieraus gehen als Information dem Gemeinderat in Kürze schriftlich zu.

Das Zukunftsforum ist gerne bereit, die Inhalte der Zusammenfassung im Rahmen einer Gemeinderatssitzung **persönlich kurz zu erläutern** und Rückfragen zu beantworten.

In der nächsten Sitzung **am 01. März 2012** werden wir das Thema „Energie“ zum Abschluss bringen und uns dem Thema „**Tourismus**“ nähern.

i.A.

R. Felkner